

Adliswil, im Oktober 2015

DANKSAGUNG

Wir danken für die grosse Anteilnahme, die wir beim Abschied von meinem lieben Ehemann und Papi

Heinz Binder

erfahren durften.

Wir danken allen, die an uns denken, uns liebevoll unterstützen und mit denen wir unsere Trauer teilen können.

Besonders danken wir Herrn Pfarrer Ralph Miller für seine einfühlsame Gestaltung der Trauerfeier.

Ein Dankeschön auch an den Organisten Martin Rabensteiner für die schöne Musik in der Kirche und an die Sigristen, Helfer und Helferinnen bei der Trauerfeier.

Allen Ärzten und Pflegenden danken wir für die gute Betreuung.

Es ist für uns ein grosser Trost zu wissen, dass viele Menschen sich voller Freundschaft, Zuneigung und Wertschätzung an Heinz erinnern werden.

Susi Binder, Stefan Binder und Marguérite Bos